

## **ABSTRAK**

Farrih Walidah, 2020. "Pengalaman Spiritual Remaja Pengamal Sholawat Wahidiyah di Desa Tanjungsari" Skripsi Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, Jurusan Tasawuf dan Psikoterapi, IAIN Tulungagung, Pembimbing Usrah Wardiana, M.Si.

Kata kunci: Pengalaman, Spiritual, Sholawat Wahidiyah

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh minimnya kajian terhadap pengalaman spiritual pada remaja pengamal sholawat wahidiyah. Pengalaman spiritual setiap orang bersifat unik dan berbeda-beda terutama pada masa remaja. Sehingga peneliti tertarik untuk menggali dan mengetahui lebih dalam mengenai latar belakang remaja mengikuti sholawat wahidiyah, pemaknaan sholawat wahidiyah dan pengalaman spiritual remaja pengamal sholawat wahidiyah di desa Tanjungsari.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling* dengan menggunakan 2 subjek remaja pengamal sholawat wahidiyah di desa Tanjungsari.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1). Latar belakang remaja mengamalkan sholawat wahidiyah karena faktor eksternal yakni dari keluarga dan lingkungan masyarakat. Pengalaman dan pengetahuan juga mempengaruhi remaja dalam keteguhannya mengamalkan sholawat. Sehingga dari dorongan eksternal menjadi kebutuhan internal 2). Pemaknaan sholawat wahidiyah dapat dikategorikan menjadi dua yaitu: sholawat wahidiyah memiliki makna hubungan horizontal (*hablun minannaas*), sholawat berperan sebagai sarana dalam mewujudkan kehidupan bermasyarakat yang lebih baik. Dan sholawat wahidiyah bermakna hubungan vertikal (*hablun minalloh*), sholawat dipandang sebagai sarana untuk mendekatkan diri kepada Allah 3). Pengalaman spiritual menurut remaja pengamal sholawat wahidiyah yaitu: perasaan tenang dan bahagia, sensitifitas terhadap orang lain, adanya rasa toleransi, kemampuan menerima perbedaan perilaku maupun prinsip orang lain, menerima kenyataan hidup yang tidak sejalan dengan harapan, tanggungjawab dan intropesi diri, dan melihat problematika sebagai karunia dari Allah untuk menjadi pribadi lebih baik lagi.

## **ABSTRACT**

Farrih Walidah, 2020. "The Spiritual Experience of Youth Practitioners of Sholawat Wahidiyah in Tanjungasari Village". Sarjana Thesis. Faculty of Ushuluddin Adab and Dakwah. Sufism and Psychotherapy Department. State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung. Advisor. Usrah Wardiana, M.Si.

**Keywords:** Experience, Spiritual, Sholawat Wahidiyah

This research is motivated by the lack of study of spiritual experiences in adolescent practitioners of Wahidiyah prayer. Each person's spiritual experience is unique and varies, especially during adolescence. So that researchers are interested in knowing and looking more deeply about the background of adolescents following Wahidiyah prayer, the meaning of sholawat wahidiyah, and the spiritual experiences of adolescents who practice prayer in Tanjungsari village.

This research uses descriptive qualitative research. Data learning techniques in research using observation, interviews, and documentation. This study used a purposive sampling technique using 2 subjects of youth practitioners of sholawat wahidiyah in Tanjungasari village.

The results of this study indicate that 1). The background of adolescents practicing Wahidiyah because of external factors, namely from the family and the community environment. Experience and knowledge also influence adolescents in their persistence in practicing prayer. So it of the year out of the person is the internal 2). The meaning of sholawat wahidiyah can be categorized into two, namely: sholawat wahidiyah means a horizontal relationship (*hablun minannaas*), sholawat acts as a means of realizing a better social life. Sholawat wahidiyah is a vertical relationship (*hablun minallaoh*), sholawat is seen as a means to get closer to Allah 3). Spiritual experiences according to adolescents who practice sholawat wahidiyah, namely: feeling calm and happy, sensitivity to others, a sense of tolerance, the ability to accept other people's behavior or principles, accepting life realities that are not in line with expectations, responsibility, and self-reflection, seeing the problematic of gifts from Allah to become a better person.

## الملخص

فرح والدة، 2020. "الخبرة الروحانية للمرأهقين العاملية الصلاة الواحدية في قرية تانجونج ساري" كلية أوصول الدين والأداب والدعوة، قسم التصوف والعلاج النفسي، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، المشرفة: أسوة وارديانا، الماجستير.

**الكلمات الرئيسية:** خبرة، روحانية، الصلاة الواحدية

خلفية هذا البحث هي نقصان وجود البحث العلمي عن الخبرة الروحانية لدى المراهقين الذين يمارسون الشعلة الواحدية . الخبرة الروحانية لكل شخص فريدة ومختلفة، خاصة في مرحلة المراهقة. حتى يهتم الباحث بالبحث ومعرفة المزيد عن خلفية المراهقين الذين يتبعون الصلاة الواحدية ، ومعنى الصلاة الواحدية والخبرة الروحانية للمرأهق الذي يمارس الصلاة الواحدية في قرية تانجونج ساري.

يستخدم هذا البحث منهجاً كيفياً مع البحث الوصفي. تستخدم طريقة جمع البيانات في هذا البحث الملاحظات والمقابلات والتوثيق. يستخدم هذا البحث طريقة أخذ العينات الهدافه باستخدام نفرين من المراهقين الذين يمارسون صلاة الواحدة في قرية تانجونج ساري.

تظهر نتائج هذا البحث أن (1). خلية ممارسة المراهقين للصلاحة الواحدية لعوامل خارجية خاصة من الأسرة وبيئة المجتمع. كما تؤثر الخبرة والمعرفة على المراهقين في ثباتهم على الصلاة . بحيث من الدافع الخارجي إلى الحاجة الداخلية (2). يمكن تصنيف معنى " الصلاة الواحدية " إلى قسمين، وهما: " الصلاة الواحدية " معنى العلاقة الأفقية (جبل من الناس)، و " الصلاة " وسيلة لتحقيق حياة اجتماعية أفضل. والشلة الواحدية هي العلاقة العمودية (جبل من الله)، وتعتبر الصلوات وسيلة للاقتراب من الله (3). الخبرة الروحانية وفقاً لعامل الصلاة الواحدية المراهقين وهي: الشعور بالهدوء والسعادة، والحساسية تجاه الآخرين، والشعور بالتسامح، والقدرة على قبول الاختلافات في سلوك ومبادئ الآخرين، وقبول واقع الحياة الذي لا يتماشى مع الأمل والمسؤولية والاستبطان، والنظر إلى الإشكاليات كهدية من الله أن تكون الشخصية أفضل.